

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Mort à Nkembo d'un jeune homme dans l'indifférence de son père : les oncles saisissent la justice

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

DANS notre édition du 31 mars 2023, nous publions un article au sujet d'un jeune homme de 32 ans mort à l'hôpital de Nkembo, dans l'indifférence de son géniteur. Moïse Edou (Lucky) avait été déposé en soins par une personne de bonne volonté. Laquelle a été contactée via les réseaux sociaux pour venir en aide au jeune homme dont la santé se dégradait

considérablement. Selon les témoignages des membres de la famille de l'ex-femme du père du disparu, il a toujours été sourd à toutes leurs sollicitations. Y compris celles de ses propres parents. Préférant laisser l'enfant mourir dans l'indifférence totale. Il a même refusé de prendre en charge le traitement et la prise en charge de la dépouille. Avant de céder devant la pression de la procureure de la République, en acceptant enfin à s'occuper des funérailles.

Malheureusement, confie une source proche de la famille du défunt, après la sortie du corps, les choses vont se dérouler autrement. " Le géniteur va tout bâcler ", accuse-t-elle. Après avoir sorti le corps de la maison des pompes funèbres, il est allé abandonner le cercueil dans un cimetière avec les fossoyeurs et quelques parents de la femme. Puis, il a rallié le village. Selon les témoins, le caveau aménagé à la hâte ne pouvait même pas accueillir le cercueil. Ce qui a déclenché l'ire des oncles des enfants qui ont immédiatement saisi la justice.

Objectif : amener ce monsieur à s'occuper correctement des enfants qu'il a abandonnés. " Il a épousé sa femme, alors qu'elle n'avait que 22 ans. Ils ont fait plus de 20 ans de mariage avec au compteur six enfants. Ensemble, ils ont construit 8 maisons qui sont en location aujourd'hui. Mais du jour au lendemain, il a abandonné sa famille, les privant de tout, pour épouser une autre femme. Les enfants souffrent actuellement, car ils n'ont rien. Ils vivent à la belle étoile. Nous osons espérer que la justice agira rapidement ", a martelé notre source.



Photo: AEE

Le jeune homme a été enterré dans un climat tendu.

## Port-Gentil : quatre trafiquants présumés de stupéfiants écroués



Photo: C.N

Les mis en cause neutralisés par les flics.

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

APRÈS avoir purgé 14 ans de prison, Omanda Mounguengui alias "All Star" fait à nouveau parler de lui dans la capitale économique gabonaise. En cavale depuis quelques mois, une souricière tendue par les Forces de police nationale (FPN) dans le cadre de l'opération de lutte antidrogue, a permis de mettre la main sur quelques-uns de ses lieutenants présumés, dans un hangar à l'intérieur de la décharge publique de Ntchenguè. Il s'agit d'Yves Aboghe, Caprice Lendoye, Charnette Nkolo Rekoundia et Jean de Dieu Nguimbi Mendome. Selon une source bien au fait de ce dossier, il était environ 13 heures, dans la journée du 15 avril 2023, lorsque les FPN ont été alertées de la présence d'une bande d'individus étranges. Si "All Star" a réussi à s'échapper à l'arrivée des Officiers de police judiciaire (OPJ), ses compères, par contre,

ont été rattrapés dans leur vaine tentative de prendre le large. Interrogés lors de leur garde à vue, ces étranges individus passeront aux aveux. Reconnaisant qu'ils se trouvaient à la décharge publique pour consommer des stupéfiants. D'ailleurs, sur les lieux de la commission de l'infraction, les indéliques ont été pris en flagrant délit de consommation de stupéfiants par les limiers. À en juger par les 28 conditionnements d'héroïne, 8 bottes de cannabis, 2 demi-bottes de cannabis, une assiette cassante contenant du cannabis en vrac, 1 pipe artisanale et 2 paires de ciseaux saisis. Présentés, le 19 avril dernier, devant le procureur de la République près le tribunal de première instance de Port-Gentil, les quatre présumés dealers ont été placés sous mandat de dépôt à la prison centrale du Château. Ils répondront des faits de détention et d'usage de stupéfiants réprimés par les articles 208 du Code pénal.



CAISSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

**ADMINISTRATION PROVISOIRE**

**Communiqué portant organisation de la 27ème Journée Africaine de la Prévention des Risques Professionnels (JAPRP)**

Dans le cadre de la célébration de la **27ème Journée Africaine de la Prévention des Risques Professionnels**, la Caisse Nationale de Sécurité Sociale organise une Journée Scientifique, le mercredi 26 avril 2023, à partir de 10 H 00 à l'Hôtel Nomad, sous le thème de « **La Sécurité et Santé au Travail à l'épreuve de la Sécurité routière : quelle synergie d'actions entre les acteurs publics et privés** » ; avec la participation des entreprises du secteur privé et du secteur public.

**Notre ambition: mieux vous servir**

Fait à Libreville, le 24 avril 2023

**L'ADMINISTRATION PROVISOIRE**

2070, Avenue Georges Damas Aleka, Botovila • BP : 04 Libreville - Gabon • Tél : (+241) 011 79 12 00 • Fax : (+241) 011 74 64 25  
Centre d'appels : 102 • Service écoute clients et plaintes : 101 www.cnss.ga • facebook : caissenationaledesecuritesocialegabon-officiel